

Cuba n'a pas enregistré de nouveaux cas de covid-19 cette fin de semaine



La Havane, 16 mars, (RHC).- Cuba n'a pas enregistré de nouveaux cas de Covid-19 ces dernières 48 heures et poursuit la mise en application de toutes les mesures de prévention et de lutte contre le nouveau coronavirus.

Au cours d'une conférence de presse, le chef du département de contrôle sanitaire international au ministère cubain de la Santé, Carmelo Trujillo, a précisé que les 4 patients dépistés restent hospitalisés. Ils évoluent favorablement et toutes les ressources sont garanties pour leur rétablissement total.

«Nous continuons à travailler étroitement de concert avec tous les organismes de l'administration centrale de l'État pour endiguer la maladie.

Comme chacun sait, Cuba a confirmé 4 cas de Covid-19. Ces dernières 48 heures nous n'avons pas dépisté de nouveaux cas. Toutes les personnes testées positif au nouveau coronavirus restent hospitalisées. Elles évoluent favorablement. En ce moment, leur vie n'est pas en danger et toutes les ressources nécessaires pour le rétablissement total sont garanties.

Nous avons un nombre important de personnes suspectes de contagion dans les institutions de santé affectées au programme de lutte tout le long du pays avec toutes les ressources nécessaires pour l'attention médicale. Nous continuons à réaliser toutes les actions de contrôle de foyer nécessaires pour éviter la propagation de la maladie dans notre pays. Il est très important de poursuivre les actions de promotion et d'éducation sanitaire dans tous les secteurs de la société afin de réduire les risques.»

Carmelo Trujillo a également signalé que le personnel affecté au système de surveillance épidémiologique dans les ports, aéroports et marinas a été renforcé avec de nouveaux spécialistes.

L'industrie pharmaceutique cubaine a d'autre part garanti la production des 22 médicaments pour le traitement du Covid-19, notamment l'interféron Alfa 2B qui a d'ores et déjà démontré son efficacité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216924-cuba-na-pas-enregistre-de-nouveaux-cas-de-covid-19-cette-fin-de-semaine>



Radio Habana Cuba